



Anerkennung Inklusionspreis 2018

„Ich sehe Dich! Inklusion beginnt im Kopf.“

Für den engagierten Beitrag zum Abbau von Vorurteilen gegenüber Menschen mit Behinderungen und zur Stärkung des Bewusstseins von Menschen mit Behinderungen für ihre eigenen Fähigkeiten

erhält

Gemeinsam Mensch e. V.

für das Projekt *Perspektivwechsel*

unsere Anerkennung.

München, den 28. November 2018



Josef Mederer
Bezirkstagspräsident von Oberbayern

Soziales | Gesundheit | Bildung | Kultur | Umwelt | Heimatpflege